

Empresas gallegas auditadas de forma voluntaria se duplican

REDACCIÓN.VIGO
economia@atlantico.net

■ ■ ■ El número de empresas gallegas que auditan sus cuentas anuales con carácter voluntario se duplicó en la última década, alcanzando el 3,2% de las compañías frente al 1,47% que lo hacían en 2010. El entramado empresarial de Galicia que se auditan sin obligación legal de hacerlo supera a la media española situada en el 2,9%. Así lo recoge el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE) en su último estudio que revela que las empre-

sas auditadas son más rentables y crecen más. “Los datos confirman que las están mejor gestionadas que las que no lo hacen, son más competitivas y su crecimiento es más sólido”, apunta Enrique González, presidente de Auditores de Galicia. “Los resultados de las auditadas son significativamente más elevados que las no auditadas”, señala el estudio dirigido por los profesores Jordi Puig y Marta Segura, de la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona.

Un reciente informe del ICJCE constata que las 36.000 principa-

les empresas privadas con sede en la comunidad fueron capaces de sostener el 96% de sus empleos (366.000 puestos de trabajo de un total de 390.000) durante el primer año de la pandemia, 2020, y que un 31% aumentaron sus beneficios en la crisis derivada de la pandemia. El mantenimiento del empleo se produjo pese a que las compañías vieron reducir su facturación en un 15,5% y que sus beneficios se desplomaron a la tercera parte (caída del 69%), siendo A Coruña y Ourense las más castigadas por la crisis. ■